

Bapaslon Bupati dan Wakil Bupati Karo Tino Mimana -- Onasis Sitepu Mendaftar ke KPU **Dapat Tambahan Dukungan dari Partai Gelora

Anita Manua - KARO.JOURNALIST.ID

Aug 28, 2024 - 19:17



Bapaslon Bupati dan Wabup Karo, Tino Mimana Sinuraya dan Onasis Sitepu saat mendaftar di KPUD Karo, Rabu (28/08-2024)

KARO - Bakal pasangan calon (bapaslon) bupati dan wakil bupati Karo, Tino Mimana Sinuraya dan Onasis Sitepu, Rabu (28/08-2024) resmi mendaftarkan diri ke Komisi Pemilihan Umum (KPU) Karo, sekira pukul 14:00 WIB.

Amatan indonesiasatu.co.id, pasangan Tino - Onasis tiba di Kantor KPU Karo mengenakan kemeja couple bermotif kotak-kotak dominasi warna hijau. Keduanya didampingi tim pemenangan dan pengurus dari empat partai politik pengusung.



Turut mendampingi di antaranya, Ketua DPD Partai Golkar Karo Ferianta Purba SE, Sekretaris Partai Golkar Karo Firman Firdaus Sitepu, Ketua Partai Gelora Karo Jesaya Ginting, Sekretaris Partai Gelora Karo Jesaya Pulungan, Sekretaris PKS Karo Muhammad Rudini dan sejumlah fungsionaris DPD Partai Demokrat Sumut Mia Kaban dan DPC Partai Demokrat Karo.

Pada proses pendaftaran, kandidat yang diusung empat parpol, disambut dengan pertunjukan seni bela diri tradisional Karo Ndikar diiringi musik dari alat tradisional Karo.

Kedua bapaslon dan tim pemenangan diterima lima orang Komisioner KPU Karo diiringi tarian Karo.

Usai melakukan registrasi di pintu masuk, keduanya memasuki aula KPU untuk mendaftarkan diri sebagai kandidat kepala daerah di Pilkada Karo 2024. Kedua paslon menyerahkan berkas pendaftaran kepada Ketua KPU, Rendra Gaulle Ginting didampingi komisioner.



Rendra menyatakan pihaknya telah resmi menerima dokumen persyaratan pendaftaran Tino - Onasis sebagai bakal pasangan calon bupati dan wakil bupati Karo periode 2024 - 2029. Selanjutnya, kata dia, pihaknya akan melakukan pemeriksaan dokumen persyaratan pendaftaran.

"Setelah resmi mendaftar pada hari ini, pasangan Tino Mimana Sinuraya dan Onasis Sitepu selanjutnya akan menjalani pemeriksaan kesehatan di Rumah Sakit Haji Medan sesuai dengan yang ditetapkan," kata Rendra Gaulle.

Ia mengatakan, sesuai tahapan Pilkada Karo 2024 yang telah ditetapkan sebelumnya, masa pendaftaran bapaslون kepala daerah berlangsung selama tiga hari mulai tanggal 27 - 29 Agustus 2024. Pada hari terakhir besok, pihaknya akan menerima pendaftaran dua bapaslون lain yakni pasangan Abetnego Tarigan - Edy Suranta Bukit dan Antonius Ginting - Komando Tarigan.



****Dapat Tambahan Dukungan dari Partai Gelora**

Beberapa jam jelang rencana pendaftaran ke KPU Karo, pasangan Tino - Onasis resmi mendapat tambahan dukungan dari Partai Gelora. Partai politik (parpol) peraih 3 kursi di Pileg 2024 ini menjadi parpol terakhir yang menentukan arah dukungan di Pilkada Karo kepada salah satu pasangan kandidat kepala daerah.

Berdasarkan informasi yang diperoleh, pasangan Tino - Onasis secara resmi menerima dukungan dari DPP Partai Gelora berbentuk surat keputusan model B.1-KWK yang diserahkan pada hari ini oleh sejumlah pengurus Partai Gelora Kabupaten Karo di Kabanjahe.

Sebelumnya, pasangan Tino - Onasis telah solid untuk menapaki seluruh

tahapan Pilkada Karo atas dukungan tiga parpol di antaranya, Partai Demokrat (4 kursi), Partai Golkar (4 kursi), dan PKS (1 kursi). Suntikan dukungan dari Partai Gelora, kian memantapkan kekuatan Tino - Onasis di Pilkada Karo dengan total 12 kursi.

(Anita Theresia Manua)